
 
CONSIGLIO COMUNALE DEL 12/07/2012 
 
ARGOMENTO: “SITUAZIONE ABITATIVA A PISA: 
EMERGENZA CONTINUA, DESTINATA AD 
AGGRAVARSI NEI PROSSIMI MESI” 

 
 
Purtroppo non si tratta più di emergenza, ma si tratta di un dramma 
quotidiano che investe migliaia e migliaia di cittadini pisani. 

Mi sembra che ci sia stata un’attenzione particolare del Comune di Pisa, sia dei 
due gruppi di maggioranza che dei gruppi di minoranza. Atteggiamento 
condiviso in maniera trasversale da ambe le parti sulla questione della politiche 
abitative. Noi come Apes, ci stiamo impegnando per finire di ricostruire gli 
alloggi che abbiamo avuto finanziati dalla Regione, 
che sono circa 200, quindi una buona risposta. 

Poi stiamo sistemando gli alloggi di risulta che 
sono circa 100/150, ecco diciamo che stiamo 
facendo il possibile per dare una risposta 
immediata. Ci sarà bisogno dei finanziamenti della 
Regione ed anche dei finanziamenti dello Stato, 
perché da soli non è possibile dare una risposta 
definitiva. 
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